



SOMMAIRE.

Pensée dominante : Que faisons-nous pour le T. S. Sacrement. — La Vierge Marie et Montréal : à l'occasion du Congrès Eucharistique. — De l'origine des Congrès Eucharistiques. — Sujet d'adoration : Les profanations Eucharistiques. — Actions de grâces au Vénéral Père Eymard. — Actualités. — La prédication de Jésus. — Pour ne pas manquer la Messe le dimanche. — Recommandations.

PENSÉE DOMINANTE

Que faisons-nous pour le T.S. Sacrement



NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST, Homme-Dieu, Fils de Dieu, à qui son Père a donné les nations en héritage, est réellement présent et vivant au milieu de nous dans le T. S. Sacrement.

Le Croyons-nous et y pensons-nous ?

Si nous le croyons et si nous y pensons, mettons-nous nos actes en rapport avec notre foi ?

Il est dans nos églises et dans nos tabernacles.

Quand nous passons devant une église, lui envoyons-nous, du fond du cœur, un respectueux et affectueux